

Deutscher Städtetag

Neuer Hauptgeschäftsführer

[02.06.2016] Mit Helmut Dedy hat der Deutsche Städtetag einen neuen Hauptgeschäftsführer. Sein Vorgänger Stephan Articus hat sich in den Ruhestand verabschiedet.

Seit gestern (1. Juni 2016) ist Helmut Dedy neuer Hauptgeschäftsführer des Deutschen Städtetags und des Städtetages Nordrhein-Westfalen. Wie der kommunale Spitzenverband meldet, ist sein Vorgänger Stephan Articus nach 17 Jahren Amtszeit in den Ruhestand verabschiedet worden. Dedy war bislang stellvertretender Hauptgeschäftsführer und Finanzdezernent beim Deutschen Städtetag. Seine Nachfolge in dieser Funktion werde ab sofort Verena Göppert antreten.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Helmut Dedy, Deutscher Städtetag